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会長報告 

 

                鈴木敬一郎 会長 

 本日は 2023－24 年度行田さくらロータリー年次総

会です。慎重審議の程よろしくお願いいたします。 

メールで 国際ロータリー2023 年決議審議会の決定

報告書の案内が届きました。 

2023 年 12 月 ロータリアンの皆さま 皆さまにお

かれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

2023 年 10 月 17 日から 11 月 4 日までの間、国際ロー

タリーの決議審議会がオンラインで行われました。RI 細

則 9.150.1.項に従い、審議会の決定報告書をお送りいた

します。今回の審議会には 26 件の決議案が提出され、

採択された 7 件はすべて RI 理事会に推奨されました。

理事会は今後の会合でこれらの案件を検討することとな

ります。 

7 件の立法案を、一読させていただきます。 

23R-05 ローターアクトクラブ入会の年齢上限を 30 

歳に設定することを検討するよう RI 理事会に要請する

件 

提案者はポルトガルの RI 1790 地区内 6 クラブの

共同提案です。 

ロータリーのプログラムであるローターアクトは、当



初は 18 歳から 30 歳までの若者を対象として立案さ

れたものである。ローターアクトクラブは、2019 年に 

RI に加盟した。ローターアクトクラブに入会し、留まる

ことに対する年齢制限はなくなった。この変更は、主に、

若い人びとをロータリーに引き付け、ロータリーの会員

維持率を向上させ、新しいアイデアや奉仕プロジェクト

を育むための手段として行われた。これはロータリーク

ラブの価値を減少させるものと解釈されるべきではない。

よって、国際ロータリーの決議により、国際ロータリー

理事会は、ローターアクトクラブ入会の年齢上限を 30 

歳に設定することを検討するものとする。 

23R-06 地区ローターアクト代表の任務と責務に関す

るロータリー章典の改正を検討する よう RI 理事会に

要請する件 

提案者はドイツの RI 1830 地区、1841 地区、1940

地区の 3 地区の共同提案です。 

23R-09 地域化の試験的プロジェクトの目的と実施方

法を詳細に説明することを検討するよう RI 理事会に要

請する件 

提案者は東京江東ロータリークラブ（第 2580 地区、

日本）です。 

2022 1 年の規定審議会で採択された、RI 細則

14.030.「試験的プロジェクトを通じた監督」の規定に基

づいて、RIBI 内および／またはオーストラリアまたはニ

ュージーランドを含むゾーン内にあるクラブで、試験的

プロジェクトを行うことになった。しかし、その試験的

プロジェクトの目的や具体的な実施方法が、細則の中で

具体的に示されているわけではないので不明である。そ

のため、例えば、地域的な制度を採用する場合、または

地域の事務局をより幅広く利用する場合、それが RI の小

型化につながるのかどうかなど、これらの試験的プロジ

ェクトが現在のガバナー制度に与える影響について、さ

まざまな疑念を生じている。 

よって、国際ロータリーの決議により、国際ロータリ

ー理事会は、地域化の試験的プロジェクトの目的と実施

方法を詳細に説明することを検討するものとする。 

23R-10 ロータリアンが職業分類を共有するためのツ

ールの開発を検討するよう RI 理事会に要請する件 

提案者はフランスの第 1660 地区です。 

職業分類というロータリーの基本原則は、現行の手

続要覧に反映されている通り、標準ロータリークラブ定

款に正式に組み込まれている。「地域社会の経済発展」の

重点分野において実施されるプロジェクトを成功させる

には、ロータリアンの間で職業分類を分かち合うことが

不可欠である。よって、国際ロータリーの決議により、

国際ロータリー理事会は、ロータリアンが地区内または

多地区合同の状況において職業分類を共有するためのツ

ールの開発を検討するものとする。 

23R-15 世界規模でロータリー奉仕活動を支えるコー

ポレート・パートナーシップを築くことを検討するよう 

RI 理事会に要請する件 

提案者は大阪ロータリークラブ（第 2660 地区、日本）

です。 

昨今、国際ロータリーは国連、WHO、ユニセフや、奉

仕活動を実施するその他の NGO とのパートナーシップ

を締結し、協力関係を強固なものにすることに力点を置

いている。パートナーシップに基づいた奉仕活動、特に

七つの重点分野に関連した奉仕活動は充実してきたが、

これらの奉仕活動を支えるため、ロータリー会員に課せ

られている経済的負担が大きくなっているのも事実であ

る。よって、国際ロータリーの決議により、国際ロータ

リー理事会は、世界規模でロータリーの奉仕活動を支え

る、コーポレート・パートナーシップを築くことを検討

するものとする。 

23R-25 RI のプロセス改善とコスト削減に関する定期

的な現状報告をするよう RI 理事会に要請する件 

提案者は前橋ロータリークラブ（第 2840 地区、日本）

です。 

2022 年規定審議会では、「5 年間の財務見通し」を

根拠に人頭分担金の大幅増額が決定された。RI 理事会提

案の制定案 22-46「人頭分担金を増額する件」の審議は

激しい議論の末、賛成 285、反対 205 で採択された。反

対票が有効投票数の 41.8％に達したことを過小評価すべ

きではない。本件の審議が紛糾したのは、「5 年間の財務

見通し」が大雑把な収入と支出の見通しを説明するだけ

で、収入に見合った適切な支出の具体的な計画が示され

ていないので、多くの代表議員にとって説得力がなかっ

たためだと考えられる。「5 年間の財務見通し」では、支

出に関して「理事会と事務局は、プロセスの改善とコス

ト削減のためのリサーチと対応を続ける・・・」と表明

されている。しかし、リサーチや対応の具体策について

は明示されていない。 RI 理事会はプロセスの改善とコ

スト削減のための具体的実施策を「5 年間の財務見通し」

とは別に、年に 1 度定期的に全クラブおよび地区代表議

員に報告し、説明責任を果たすべきである。よって、国

際ロータリーの決議により、国際ロータリー理事会は、



RI のプロセス改善とコスト削減の定期的な現状報告を

することを検討するものとする。 

23R-26 事務総長の資格要件を RI の組織規程で明確

化する⽴法案を今後の規定審議会に提案することを検討

するよう RI 理事会に要請する件 

提案者は敦賀ロータリークラブ（第 2650 地区、日本）

です。 

RI 細則第 6.050.節には、事務総長を除く RI の全役員

の資格要件が明確に規定されている。RI 細則第 6.040.

節は、「理事会はロータリアンを事務総長として選出」と

のみ規定している。時間とともに、事務総長の役割は変

化してきた。ロータリー設⽴当初、事務総長は RI の常勤

役員（active managing officer）を務めていた。その⽴

場は 2019 年の規定審議会で RI の 高経営責任者（chief 

executive officer）となり、その役割と責務は大きく変化

し、また重くなった。今や RI の 高経営責任者となった

事務総長の資格要件は、組織規定で明確に定める必要が

ある。よって、国際ロータリーの決議により、国際ロー

タリー理事会は、事務総長の資格要件を RI の組織規定で

明確化する⽴法案を今後の規定審議会に提案することを

検討するものとする。 

以上、会長報告でした。 

 

 

幹事報告 

 

            早﨑敬 幹事 

皆様こんにちは、これより幹事報告をさせていただき

ます。 

本日は鈴木年度第 7 回理事会が開催されましたので議

案の報告からさせていただきます。 

第１号議案、第 2327 回 例会場変更に関する承認の

件、早﨑幹事より説明があり来週 12 日の第 2327 回例

会は熊谷スポーツホテルで例会を行うという事で承認

されました。皆様には FAX で案内を送らせていただ

きますがお間違いにならないようお願い致します。 

第 2 号議案、1 月プログラムの件、長島プログラム委

員長より説明があり承認されました。後日皆様には 1

月のプラグラムを送らせていただきますので出欠を記

入の上、返信をお願いします。 

第 3 号議案、第 2331 回 こども食堂卓話例会に関す

る承認の件、早﨑幹事より説明があり、第 2331 回例

会で卓話に来ていただきます、子供居場所ネットワー

ク代表の野口智子様への謝礼に替え、こども居場所ネ

ットワークさまへ 30000 円寄付するという事で承認

されました。 

第４号議案、陸王杯第 38 回行田市鉄剣マラソン大会

への協賛金の件、早﨑幹事より説明があり、10000 円

の協賛金を支出するという事で承認されました。 

第 5 号議案、希望の風チャリティー公演の件、鈴木会

長より説明があり、チケット代 1 枚 1000 円×20 枚で

20000 円をスマイルボックスより支出するという事で

承認されました。公演のパンフレットとチケット希望

の方は事務局の方へお尋ねください。 

以上が鈴木年度第 7 回理事会の議案の報告となります。 

その他の報告としまして 10月 25 日に行われましたも

のつくり大学「壁蓮祭」で販売しましたナンカレーの

売上金 102000 円と委員会予算残の 18368 円合計

120368 円を 11 月 25 日にポリオ撲滅基金へ送金させ

ていただきました。皆様ご協力ありがとうございまし

た。 

11 月 25 日（土）ロータリーリーダーシップ研究会

part1 が国立女性教育会館で行われ松岡会員と山岸会

員が出席されました。。 

11 月 30 日（木）第 4 回会長幹事会が加須市からんで

行われ五十幡ガバナー補佐、鈴木会長、早﨑幹事、倉

持 IM 実行委員長が出席されました。 

12 月 3 日（日）キタミソウ自生地の清掃と自然観察会

が行われ鈴木会長、早﨑幹事、島崎 SAA、橋本出席奨

励委員長が出席されました。 

以上が本日の幹事報告となります。 

 

 

出席状況報告 

橋本恭一会員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５３名 ４８名 ２８名 １名 ６１%

 

 



ニコニコ報告 

 山岸泰輔委員長 

鈴木会長 本日は年次総会です。宜しくお願いします。 

早﨑幹事 本日は年次総会です。皆様よろしくお願い

します。 

細井パストガバナー 皆様、本日の年次総会宜しくお

願いします。また 12 月 3 日・4 日、同期の

ガバナー会の集まりが高知でありました。

食事は得月楼(とくげつろう)、ゴルフは先

週カシオオープンが行われた黒潮カントリ

ークラブでした。皆様ご一緒しましょう。 

三島会員 次年度役員及び理事選出の件、皆様よろし

くお願いします。 

新井会員 本日の年次総会で次年度理事が決定し、会

長ノミニーが選出される大事な例会です。

私は今月誕生日です。ネクタイのプレゼン

トありがとうございました。 

橋本恭一会員 一句「外(と)つ国の 黄葉(こうよう)

つやめく 水の城」 

阿部会員 本日の年次総会で承認されるであろう、

次々年度会長、及び理事役員の皆さん、エ

ールを送ります。 

五十幡会員 先日の国際協議会壮行会におきましては、

大勢の方にご参加頂き、またご浄財も頂

戴し、誠にありがとうございました。国

際協議会では、RI 第 2570 地区の為、行

田さくら RC の為になるよう研修して参

りますので宜しくお願い致します。 

林会員 先日のゴルフ優勝しました。ありがとうござ

いました。 

久保添会員 来週の新会員卓話、今から緊張していま

す。 

 

本日の年次総会、どうぞ宜しくお願いします。の同文

として、松本健一会員、田邉会員、矢澤会員、神田会

員、渡辺会員、島﨑会員、田島会員、倉持会員、半田

会員、田村会員、高橋会員、長島会員、宮本会員、松

本猛会員、江口会員、飯塚会員、松岡会員、中村会員、

山岸会員。 

 

本日のご奉仕額は 36000 円となります。 

ご協力ありがとうございました。 

 

結婚祝 

細井保雄会員 

 

 

誕生祝 

新井啓介会員 

 

 

ロータリー読みどころ紹介 

渡辺昭孝委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



表彰 

ロータリー財団 マルチプル４回 

五十幡和彦 ガバナー補佐 

ロータリー財団 ポーリハリス 

  早﨑 敬 会員  長島 豊 会員 

  

年次総会 

第１号議案 次々年度会長予定者選出の件 

 

推薦            松岡由浩会員 

 

会長ノミニー      宮本伸子会員 

 第２号議案 次年度役員及び理事選出の件 

 

会長エレクト      三島務会員 

報告 

中間財務報告 渡辺昭孝会計 

 
 

１１月２９日(月) 魚豊にて 

五十幡和彦ガバナー壮行会が行われました。 

 


